



Antwort zur Anfrage Nr. 1253/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim betreffend
Ampelanlage Kreuzung Heuerstraße/Bürgermeister-Heinrich-Dreibus-Straße (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bei einer Überprüfung der Signalanlage Heuerstraße / Bürgermeister-Heinrich-Dreibus-Straße wurde ein fehlerhafter Detektor zur Erkennung der Straßenbahn festgestellt. Nach Behebung des Schadens funktioniert die Anlage wieder fehlerfrei.

Mainz, 16.10.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete